

鴨居中学校区

青少年育成推進員構成人員

7名（定数8名）

活動内容

- < 定例会 > 4月以降の各月後半に地域連絡会長と推進員が出席し、市連絡協議会や地域の活動について情報交換を行った（開催不可の月は、メールのやり取りで代替）。
- < 地域連絡会総会 > 新型コロナ感染予防のため文書総会とし、総会資料を6月中旬に会員に配付、議決票提出(75名中64名回答/全員賛成)により総会成立とした。
- < 講演会 > (総会後に)子育てをテーマにした講演会を企画したが、2年連続で延期。
- < 夜間パトロール > 新型コロナ禍のため今年も中止し、地域・警察等からの防犯情報収集に代えた。
- < 通学路の点検 > 夏の夜間パトロールの代替として、11月～2月に青少年育成推進員が分担して通学路点検を実施。町内会・自治会長や子どもの見守り隊、こども110番・青少年健全育成協力店等、地域の“眼と声”を助けに、結果報告と通学路マップにした。
- < 学校・地域との連携 > ☆小中学校3校への電話訪問(5月)他、年間を通して学校・PTAと情報を共有。
☆地元出身や在住で現在活躍中の人等、地域の情報を定期的に学校に提供。
☆青少年育成担当者と協力し、中学校の体育祭(10/25)で警備や受付・感染症対策等の補助を、また、卒業式(3/9)でも同様の補助的な活動を行った。
- < その他の地域連携 > 学校・連合町内会主催行事は中止か規模縮小で、ほとんど協力できなかったが、地域の一員としてのそれぞれの立場で、地域や学校で子どもたちを応援した。
- < 市連絡協議会 > ほぼ全ての行事が中止する中、非行防止キャンペーンに環境部会員が参加し、同ポスター募集に中学生が多数出品してくれました。役員会や部会の定例会では、オンライン会議、各地区の工夫や実践例紹介等、前向きな協議ができた。

活動紹介



体育祭の警備・受付 & 応援メッセージ!

非行防止キャンペーンポスター応募

通学路の点検 & 看板の交換

卒業式補助 & 卒業生にエール! (写真は昨年度)

一年間を振り返って

コロナ禍の中、学校・PTAや地域の方々に助けられて、学校行事のお手伝いや「通学路の点検」が何とかできました。また、非行防止キャンペーンのポスター募集等に、中学生が多数応募してくれたのが何よりの励みとなりました。子どもたちの自立心とリーダーシップの育成、明るい笑顔のために、学校・地域と協力し、活動が継続できればと思います。「今、私たちができることは？」と問いつつ、他の中学校区の活動を参考に、鴨居らしい「持続可能な活動」が再開する時を楽しみにしています。 **ありがとうございました!**